

El compromiso de CONINGLÉS - Consultores de Inglés - con sus estudiantes es mejorar permanentemente sus recursos humanos, físicos y tecnológicos, con el fin de garantizar el mejor servicio y excelentes resultados.

Por esto, queremos recordarte que ningún método para el aprendizaje de un idioma puede tener resultados positivos, si como estudiante, no dedicas tiempo para estudiar y practicar. Aprender inglés exige continuidad, disciplina y estudio.

¡Puedes dominar el idioma inglés! A continuación presentamos algunos hábitos que te llevarán a cumplir ese objetivo:

Dedica 40 minutos a estudiar por cada clase: 20 minutos para repasar el material cubierto con el workbook on-line, y 20 más para preparar la siguiente sesión.

No limites tu aprendizaje. Mira televisión y escucha música en inglés, lee revistas, manuales, correspondencia y todo lo que este a tu alcance. Habla en inglés la mayor cantidad de tiempo posible.

No uses el celular durante la clase, esto te permite mejorar la concentración.

Procura no traducir el vocabulario; recurre a dibujos, sinónimos o definiciones cortas, siempre en inglés.

Durante la clase habla exclusivamente en inglés.

Usa tu material en clase.

Asiste puntualmente a clase, para poder cumplir con todos los objetivos del nivel y tener tiempo para desarrollar dinámicas y actividades adicionales. Recuerda que llegar 20 minutos tarde todos los días, equivale a perder 17 horas de clase del nivel.

Si tu clase es virtual, enciende tu cámara durante la clase, ver los rostros de tus compañeros y profesor te ayudará a sentirte más conectado y motivado en tu proceso de aprendizaje.



CARACTERÍSTICAS DEL PROGRAMA

Hacemos énfasis en inglés conversacional y de negocios que se fundamenta en el aprendizaje del idioma por medio de situaciones reales, en contextos relacionados con tu vida social y laboral, en vez del dominio de fórmulas y estructuras gramaticales. Esto significa que aprendes usando el idioma.

Algunas lecciones del programa son de refuerzo y podrán ser omitidas por el profesor con el fin de dedicar más tiempo a conversación y actividades lúdicas.

Duración estimada del programa: Cada nivel tiene una vigencia estimada de máximo 6 meses calendario contados a partir de la fecha de inicio de clases. Tú eres el responsable de asistir, cumplir con el programa y aprovechar tu libro y workbook on-line.

Por favor no marques tu material la primera semana de clase, el profesor está verificando que hayas sido clasificado correctamente.

Tu nota final es el resultado de tres evaluaciones:

Examen de mitad de nivel 45%.

Examen de final de nivel 45%.

Quizzes y Homework 10%.

La nota mínima para aprobar es 70/100



CANCELACIONES DE CLASE Y FALLAS POR ESTUDIANTE

Si tu clase es individual o en grupo y debes cancelar por motivos laborales, debes informarlo a tu ejecutiva de cuenta en los siguientes tiempos:

Antes de las 5:00 pm si la clase es en la mañana.

Antes de las 8:00 am si la clase es al medio día

Antes de las 12:00 pm si la clase es en la noche.

El viernes antes de las 5:00 pm si la clase es un lunes o un martes después de un festivo.

Si no lo haces en estos tiempos la clase se considera DICTADA y el profesor registra falla en tu reporte.

Recuerda que debes coordinar con tu profesor la reposición de las clases canceladas durante el mismo mes con el fin de mantener tu ritmo de aprendizaje.

En caso de cancelaciones repetitivas sugeriremos cambio de horario, profesor o programa.

La duración máxima del nivel será de hasta 6 meses, te invitamos a no tener más de 2 cancelaciones sin reposición al mes.

Ten en cuenta que el faltar injustificadamente a más del 30% de las sesiones programadas ocasiona la pérdida del nivel.

Si no puedes asistir a la clase, recuerda que debes ponerte al día con tus compañeros de clase y tu material didáctico.

CONINGLES no hará reembolsos o extensiones del tiempo del nivel una vez vencido el plazo de 6 meses.



GARANTÍA REAL

Al finalizar y aprobar el último nivel del programa, presentas nuestro examen internacional estandarizado. Si no apruebas puedes tomar clases gratis en nuestro programa Eloquent Pro.



SOCIAL AND BUSINESS CLUBS

Reserva tu cupo en los siguientes números de WhatsApp 3105638545 - 3024671339

Taller de pronunciación, Clubes de Conversación y conferencias de negocios: Tu ejecutiva de cuenta te hará llegar mensualmente la programación de los talleres para que puedas practicar inglés de una forma diferente.

CONTÁCTANOS

Si deseas hacer alguna observación, por favor comunícate con tu Ejecutivo de Cuenta.

Si por algún motivo no obtuviste una respuesta satisfactoria, por favor comunícate con nosotros a través de nuestro E-mail del área de Calidad: calidad@coningles.com

SOLUCIONAREMOS CUALQUIER INCONVENIENTE, SI LO CONOCEMOS A TIEMPO.